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BOGOR,- Bupati Bogor, Ade Yassin meninjau pembangunan Rest area Gunung
Mas Puncak Bogor. Lokasi yang berada di wilayah Kec. Cisarua ini akan
dijadikan tempat area jajanan kuliner dan diperuntukkan bagi PKL yang saat ini

Bupati Bogor, Ade Yasin didampingi Kadis Perdagin, Nuradi dan Kapolres Bogor, AKBP Roland tinjau
pembangunan Rest Area Gunung Mas



masih berjualan di sepanjang bahu jalan jalur Puncak.

 Dalam kunjungan nya, Ade Yassin didampingi Kadis Perdagin Kab.Bagor,
Nuradi, Kasat Pol PP, Agus Ridho dan Kapolres Bogor, AKBP Pol. Roland,
Selasa (29/12).

 Kepada Dinas terkait dan pihak pelaksana, Bupati Bogor minta segera
diselesaikan pembangunan agar para PKL bisa menempati lokasi. Dirinya
berharap, bangunan kios PKL yang dibangun di atas area seluas 7 H ini bisa
memberikan kenyamanan bagi pedagang dan pengunjung.

 “ Alhamdulillah, pembangunan Rest area Gunung Mas berjalan lancar. Semoga
bangunan kios yang dibangun sebanyak 516 unit ini bisa bermanfaat bagi para
PKL yang mayoritas pedagang nya warga setempat,” ujar Ade.

Terkait masih ada nya sebagian kios yang belum selesai, orang nomor satu di
Kab. Bogor menjelaskan, faktor cuaca yaitu hujan yang saat ini melanda
kawasan tersebut merupakan kendala. Namun itu tidak terlalu menghambat
pembangunan kios yang target akhir tahun ini selesai.
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“ Sebagian juga ada pekerjaan pembangunan kios di tahun 2021. Tapi Saya



minta yang pembangunan di akhir tahun ini bisa selesai dengan segera,” lanjut
nya.

Tempat terpisah, Kepala Dinas Perdagangan dan Industri Kab.Bagor, Nuradi,
kepada Indonesiasatu.co.id mengatakan, pekerjaan unit kios bagi para PKL
sudah memasuki tahap akhir. Diharapkan 516 unit kios yang dibangun akan
rampung akhir tahun ini.

“ Target kita kios-kios ini akan siap seluruh nya di akhir tahun 2020. Untuk itu,
kita akan kebut pekerjaan nya agar para pedagang yang sekarang masih
berjualan di bahu jalan Puncak dan sudah terdaftar bisa mengisi unit kios,” ucap
Nuradi.

Dirinya berharap, dengan selesai nya nanti pembangunan kios-kios tersebut
nanti nya,  para pedagang bisa lebih tenang dalam berjualan, dan pengunjung
yang datang bisa nyaman berbelanja.
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